

Al recibir el premio APES:

Resaltan Altura Alcanzada por Margot Loyola

-Recibió el premio más importante a la trayectoria artística

Para el alcalde Sergio Sepúlveda la distinción que le hizo entrega la Asociación de Periodistas de Espectáculos, APES, a la destacada folclorista linarense Margot Loyola, constituye un orgullo para la ciudad, ya que «la artista ha prestigiado el nombre de la tierra donde nació a nivel nacional e internacional», afirmó.

Agregó que «la trayectoria de esta eximia folclorista es vastamente conocida en nuestro país y en el exterior. Ha cultivado nuestras raíces folclóricas de las diferentes zonas de Chile y esta destacada linarense es un ejemplo digno de imitar, quien ha hecho de la



Artista linarense Margot Loyola, fue galardonada con el premio APES, por su trayectoria.

ella cultiva con tanto amor, además, de enseñar el folclor en centros universitarios y establecimientos de enseñanza media y básica, se está en presencia de quien en el último siglo fue la ar-

sente año, donde anunció oficialmente su retiro de los escenarios, ofreciendo un recital inolvidable que es todos los que viajamos para acompañarla nos hizo sentir orgullosos y felices de que

Resaltan altura alcanzada por Margot Loyola [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Resaltan altura alcanzada por Margot Loyola [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile